

La empresa LM NO QUIERE COLABORAR... Por lo que será necesario intensificar la lucha, la movilización y la huelga.

Después de todos estos días de largas negociaciones la empresa no desea garantizar una cláusula de mantenimiento del empleo. Desafortunadamente este gesto, es una muestra clara, evidente y notoria de que sus pretensiones son evidentes, primero la DESLOCALIZACIÓN de parte de la producción y en poco tiempo, nos encontramos sin empleo, sin futuro y sin INDUSTRIA.

No podemos permitir el que una vez más algunos directivos de esta multinacional, deseen avasallar los derechos e intereses de los trabajadores y trabajadoras, no haciendo caso alguno al Comité de Empresa, pero tampoco a la Junta de Castilla y León, y ni siquiera al Gobierno de España. Rechazan todas las propuestas que no sean despidos, y además no garantizan el empleo a las personas que continúen.

Parece que una vez más la historia se repite, nos tratan como herramientas de trabajo, utilizan a las personas como simples números, sin tener en cuenta la responsabilidad social corporativa, que después tanto alagan siendo todo ello un absoluto despropósito y sin poner en valor el verdadero activo de esta planta que no son otros que sus trabajadores y trabajadoras.

La reunión de este martes día 10, comenzó a las 9:30h con un intercambio de propuestas por ambas partes y en las que hemos vuelto a manifestar la necesidad imperiosa de un **PLAN DE VIABILIDAD, UNA GARANTIA DE EMPLEO Y UN FUTURO** para la planta de Ponferrada a día de hoy incierto.

La empresa, haciendo alago de sus malas costumbres nos vuelve a dar largas, sin dar respuesta alguna y haciendo caso omiso a las propuestas de la Representación Legal de los Trabajadores.

Tras un largo receso solicitado por la empresa, nos hace entrega de su última propuesta en la que, de forma taxativa, nos dice que no hay más margen de negociación, y no garantiza el empleo y la viabilidad de la planta.



Una vez estudiada la propuesta por la parte social, realizamos una contestación contundente de que dicha propuesta era insuficiente, así como mostramos nuestro malestar por la actitud demostrada por parte de la empresa en dar últimas propuestas cuando todavía queda mucho margen de negociación y que dicha actitud no demuestra otra cosa que una mala fe negociadora.

Estamos a la espera de que la empresa reconsidere su postura y mantengamos otra reunión.

